

Gobierno critica dichos de la CPC sobre seguridad: “No generan un aporte”

Ante cuestionamientos al actuar, Cordero dijo que el gremio “mira los temas de seguridad desde la galería”. “No se resuelve con una medida, agregó Marcel.

LUKAS SOLIS / AGENCIA UNO

Matías Gatica Lindsay

Desde el Gobierno criticaron duramente ayer los dichos de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), que expresó su preocupación por la crisis de seguridad que vive el país y emplazó a La Monda a “considerar las propuestas del sector privado”.

A través de un comunicado la CPC dijo que “Chile está perdiendo la batalla contra la inseguridad (...) no hay progreso posible en un país donde el miedo impide el normal funcionamiento de la sociedad”.

“La delincuencia, el crimen organizado y el narcotráfico cobran cada vez más vidas humanas y toman espacios donde el Estado prácticamente no tiene presencia”, agregó.

Ante ello el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, dijo que “la seguridad es una prioridad para el Gobierno de Chile y hemos impulsado una política de Estado



CPC MOSTRÓ SU PREOCUPACIÓN POR LA CRISIS DE SEGURIDAD.

incluso con acuerdos políticos sustantivos con sectores de la oposición”; y puso como ejemplo las medidas que se han tomado en la Macrozona Sur y en la frontera norte.

“La situación que acontecía cuando se inició el mandato del Presidente Boric en ambas zonas era de absolu-

to descontrol producto de las medidas que hemos ido impulsando se han mejorado significativamente los estándares de seguridad en ambas áreas”, agregó.

Por su parte el subsecretario del Interior, Luis Cordero, dijo “lo que me preocupa, esencialmente, es que la CPC mire como los

temas de seguridad como si fuera desde la galería (...) Los temas de seguridad son un compromiso del país en el cual el sector privado cumple un rol relevante”.

“Yo logro entender la inquietud de la CPC, pero yo invitaría a la CPC a tener un rol activo y no simplemente de observador en relación a los temas de seguridad”, agregó la autoridad.

En tanto el ministro de Hacienda, Mario Marcel, dijo a radio Infinita que “formulado de esa manera, uno esperaría que una organización gremial entienda que la lucha contra la delincuencia no es una batalla que se resuelve a través de una medida, sino que es una lucha permanente”.

La subsecretaria de Prevención del Delito, Carolina Leitao, planteó que se han tomado medidas pero “los resultados no son inmediatos (...) Es un comunicado que traslada la responsabilidad para el frente y no genera ningún aporte (...) No hacen una autocrítica”.